



Formation PSC - 5ème session de formation des élèves de 3è

publié le 27/05/2025

Les 27 et 28 mai

Le premiers secours citoyen (PSC) est la formation de base aux premiers secours en France. Le formateur évalue les stagiaires de façon continue tout au long de la formation, il n'y a pas d'examen. Ceux qui participent activement à l'ensemble de la formation sont récompensés par un diplôme. La durée de la formation est de sept heures.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.